

**An alle Anwohnerinnen und Anwohner
des Parkweg, 4051 Basel**

15.12.2017

Informationsschreiben zum Bauvorhaben Baloise Park

Sehr geehrte Damen und Herren
Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner des Baloise Park

Gerne informieren wir Sie über die nächste Etappe des Baloise Park: Am 01. Dezember 2017 hat die Baloise die Totalunternehmeraufträge für die Baufelder Süd und Ost an die PORR SUISSE AG vergeben.

Im Zuge der Übergabe der Baugrube an die PORR SUISSE AG führen wir am Mittwoch, **20. Dezember 2017** Messungen in der Baugrube durch. Hierfür ist ein dreifacher Einsatz eines Pneukranes im Parkweg nötig, um einen Bagger in die Baugrube zu heben, ihn zu verschieben bzw. wieder herauszunehmen. Der erste Einsatz wird gegen 07:30 Uhr, die weiteren Beiden werden am Nachmittag stattfinden.

Der Parkweg Nr. 25 - 31 ist für den Durchgangsverkehr von 06:30 – ca. 19:30 Uhr gesperrt. Fussgänger können passieren. Die Verkehrsführung ist vom Aeschengraben bis zum Parkweg 21, sowie von der Einfahrt Nauenstrasse bis zum Parkweg 35 wird an diesem Tag via einer Sackgasse geregelt, somit ist die Zu- und Wegfahrt in die Autoeinstellhallen im Parkweg 35 gewährleistet.

Wir haben die Unternehmer angewiesen, die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten.

Wir möchten uns für Ihr Verständnis bedanken.

Wenn Sie Fragen oder Anliegen zu diesem Einsatz haben, wenden Sie sich bitte an Herrn Schödler der Firma CSD Ingenieure AG. Er steht Ihnen unter der Telefonnummer 061 813 53 75 gerne zur Verfügung.

Aktuelle Informationen zum Baloise Park finden Sie während der gesamten Bauphase immer auch unter www.baloisepark.ch.

Freundliche Grüsse
Baloise Group



Philippe Fürstenberger
Gesamtprojektleiter Baloise Park



Moreno Maconi
Projektleiter Baloise Park

To all neighbours of the Parkweg, 4051 Basel

15.12.2017

Information about the construction project Baloise Park

Dear Madam, Dear Sir
Dear neighbours of the Baloise Park

We would like to inform you about the next stage of the project Baloise Park: On the 1st of December 2017 we mandated the PORR SUISSE AG as the general contractor for Baloise Park Süd and Ost.

Due to the handover of the construction site to PORR SUISSE AG, there will be measurements on the 20th of December 2017. Therefore a tyre-crane has to be in action three times that day. The first action will be around 07:30am, the two remaining ones will be during the afternoon.


While the tyre-crane is in use the access to Parkweg Nr.21 is only possible via Aeschengraben. There will be appropriate signs. Parkweg Nr. 25 - 31 will be closed for transit traffic. Pedestrians will be able to cross the street. The driveway in Parkweg Nr. 35 is a deadlock, so that the parking garages in Nr.35 can be used as usually.

We have instructed the entrepreneur to keep the restrictions as low as possible and we thank you in advance for your understanding.

If you should have any questions regarding the action, please contact Mr. Schödler from CSD Ingenieure AG. He can be reached under the telephone number 061 813 53 75.

To find the latest information regarding Baloise Park, please visit www.baloisepark.ch.

Yours faithfully,
Baloise Group



Philippe Fürstenberger
Overall project leader



Moreno Maconi
Project manager

